

夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ～6月号～ 2024.5.17



学校HPへ



1年生・ふるさと探究学習

5月1日、例年岩野田中学校の1年生で取り組んでいる「ふるさと探究学習」曇り空の下、実施されました。当日は朝から小雨が降ったりやんだりした天候でしたが、1年生の生徒は元気な様子で参加しました。

出発式をグラウンドで終えた後、グループごとに時間差をつけてスタートしていきました。途中では、「防災対策」のための施設や器具、掲示板などを探して、チェックポイントに時間までに集まりました。中学校へ戻るのも決められた時間内にすべてのグループがゴールでき、楽しいひと時を過ごしました。

入学後1か月、新しいグループでの最初の活動でした。学級の仲間たちとのよりよい交流のスタートになれたと思います。ここからのいろいろな活動や行事に、仲間と一緒に全力で楽しんでほしいと期待します。



体育祭・全校練習・学年練習

結団式の翌日から学年練習が始まりました。1年生は中学校の体育祭種目に初めて挑戦することとなります。各学級とも、新しい仲間との絆を深める絶好の機会です。

学年種目は、1年「つなげタオル」2年「思いを繋げ！」3年「息を合わせて Ver 2 ～たくわんと共に～」というタイトルの競技です。内容は当日お楽しみください。また、全校種目として、長年岩野田中学校で取り組んでいる学級全員で参加する「大縄跳び」。そして今年度新たな種目として「綱引き」を行います。学級対向の迫力ある姿を是非ご覧ください。

さて練習風景はというと、全校共通の種目の「大縄とび」が目につきます。1年生が初めて跳んだ時には、大縄の回し手も力があるので大変で、なかなか連続で跳ぶことができませんでした。2・3年生になると、さすが先輩という姿になり、最初から複数回、多い学級は10回以上跳ぶことができていました。

これから、先輩が先輩にアドバイスをし、徐々に全学級がレベルアップしているところです。本当、当日が楽しみです。ご期待ください。



体育祭・結団式



今年も体育祭の時期となりました。岩野田中学校では5月末に実施しています。その始めとして、8日(水)の5時間目に「結団式」を行いました。

気持ちのよい青空の下、全校生徒がグラウンドに整然と整列し、生徒会執行部の生徒が進行役を務めて会が始まりました。体育祭スローガン「協心戮力(きょうしんりくりょく)」と全校に望む姿が

奥田会長から説明され、いよいよ団色決めでした。団長の3年1組・山田樹暉さんと3年4組・長屋愛結奈さんが各団の前に立ち、先に長屋さんがガチャを引き、その後に山田くんが引きました。結果3・4・5組が「赤」、1・2組が「白」となりました。どちらも大歓声があがりました。

各団に分かれてリーダーとなる議員たちの自己紹介と更に団長からの決意の言葉を聞き、全校みんなで盛り上がりました。今年の体育祭が、どのような盛り上がりを見せてくれるか大変楽しみです。



いじめを見逃さない日

今年度も学校でのいじめの未然防止を目的として毎月3日を「いじめを見逃さない日」として、岐阜市全小中学校で取り組んでいきます。

今月は、5月8日の朝活動にていじめ対策監より全校放送で年度初めとして「いじめにつながる些細な事」「いじめを防ぐためにできること」などの話をしました。今後も計画的に一年間取り組んでまいります。

PTAあいさつ運動

15日(水)の朝、今年度のPTAで初めて取り組むイベントとして「あいさつ運動」を行いました。今年度からチャットアプリを活用した「参加募集型」の活動運営を行うこととなりました。

当日は、9名の保護者の方に参加がありました。通学路を徒歩で学校まで子どもたちと同じように歩いていただき、校門にて生徒にあいさつの声を掛けていただきました。その後、各学級の朝の活動と朝の会を自由参観していただき、お茶を飲みながら、いろいろな話題で雑談会が行われました。笑顔が溢れるよい機会となりました。今年度も岩野田中学校のPTAでは、「保護者も楽しいPTA活動」を目指して活動が行われます。是非、機会が合えばご参加ください。